
Gertjan Verbeek (Ex-Trainer)
Beitrag von „weam“ vom 27. Dezember 2013, 10:54

Ich denke er will damit nur ausdrücken, dass er keinen Transfer a la Ildiz, der vornehmlich der
Kaderbreite (hehe) dient, braucht. Er will ja Verstärkung aber das müssen Verstärkungen in der
Spitze sein, die uns sofort weiterhelfen.
Da bin ich ganz bei ihm. Die Alternativen auf der Bank werden damit ja auch besser, ein Frantz
war z.B. bisher jemand der von der Bank gebracht wurde jetzt ist er im Moment unumstrittener
Stammspieler, für mich ein kleines Zeichen.
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